

# 桜水だより

## インフルエンザの流行

各種報道のように、インフルエンザが流行しています。

市内でもインフルエンザ流行による学級閉鎖が実施されている学校もあります。

1月27日に「インフルエンザ感染予防のお願い」のお便りを差し上げました。本校もインフルエンザの流行が心配されています。

学校として、手洗い・うがい・十分な休養などの一斉指導を行い、担任より個別に引き続き指導してまいります。ご家庭でのご指導も引き続きお願いいたします。



## 通学路の点検

ホームページでもお知らせいたしましたが、警察署・土木事務所・市役所・町内会の方・交通指導ボランティアの方々・地域の方々など多くの方が集まり、緊急の通学路点検を行いました。

積雪時の通学路の安全について実際の通学路を点検し、具体的な対策を話し合うことができました。地域や関係機関が協力し合って、子どもたちの安全を守っていただいています。ありがとうございます。



## 平成27年度 須一小児童の活躍

おめでとうございます

☆ 第65回社会を明るくする運動 作文コンクール

須賀川市地区保護司会 主催

【優秀賞】 3年 小山 幹太 「家族の大切さ」

「桔槔」1 (うつつみね集)

冬近し  
まわりの景色も  
変わりゆく

もう雪に  
お別れ近し  
わが校舎  
六年 金澤 歩果

冬になり  
寒くてみんな  
ナマケモノ  
六年 小山 咲姫

からからと  
風でころがる  
落ち葉達  
六年 山田 葉奈

初雪が  
ふったのしむ  
子どもたち  
六年 金子 大成

冬が来て  
今年の一年  
ふり返る  
六年 村 夢音

六年 山田 乃愛